

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra reitera su compromiso con el euskera y apuesta por el uso normalizado de esta lengua

Ha aprobado una declaración institucional con motivo de la conmemoración, el 3 de diciembre, del Día Internacional del Euskera

Miércoles, 30 de noviembre de 2016

El Gobierno de Navarra ha aprobado la siguiente declaración institucional con motivo del Día Internacional del Euskera, que se conmemora el próximo 3 de diciembre:

“El 3 de diciembre, Día de Navarra, lo es también del Euskera, conmemoración que en 1949 promovió la Sociedad de Estudios Vascos–Eusko Ikaskuntza.

Así pues, el 3 de diciembre Navarra tiene mucho que celebrar. El día de la Comunidad Foral y el día de una de nuestras lenguas propias coinciden y se suman. De hecho, la historia de Navarra va unida a la del euskera, ya que esta lengua aparece como lengua de sus gentes a lo largo de la historia.

Esta conjugación es la idea que el Gobierno de Navarra ha querido promover en el mensaje de su actual campaña de promoción de la imagen del euskera: “Sin el euskera, Navarra no se entiende” / “Euskara gurea, denona”.

Este 3 de diciembre el Gobierno de Navarra, por primera vez, celebrará oficialmente el Día Internacional del Euskera conmemorando esta efeméride con la celebración de actos culturales en tres localidades navarras: Pamplona, Alsasua y Tudela.

El Gobierno de Navarra reitera su compromiso con el euskera y con posibilitar a la sociedad navarra la utilización de esta lengua con toda normalidad. Asimismo, reitera la necesidad de lograr un acuerdo social para la convivencia de nuestras lenguas, teniendo como objetivo asegurar los derechos lingüísticos de la ciudadanía.

Así pues, el Gobierno de Navarra anima a la ciudadanía a adherirse a esta celebración del Día Internacional del Euskera, que suma y enriquece la conmemoración del Día de Navarra”.